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第１０６０回教育委員会会議録 

 

１ 日 時 平成２９年５月１９日（金） 午後２時００分～午後３時４５分 

 

２ 場 所 教育委員会室 

 

３ 出席者 森近教育長 清川委員 西野委員 八田委員 南部委員 

      松田教育振興監 佐々木学校教育幹 淵本企画幹（義務教育） 

      片柳教育政策課長 清川高校教育課長 浦井課長（小中学力向上） 

 清水生涯学習・文化財課長 小和田教育総合研究所長 

 

４ 議 題 

日程第１ 第４号議案 福井県個人情報保護条例施行規則の一部改正について 

 

５ 審議事項 

（１）開会宣告 午後２時００分 

 

（２）会議録署名人の指名 西野委員 南部委員 

 

（３）議事要録 

 

教育長    本日の協議報告事項の２から５については、事務執行上、公開が適当でないこ

とから、非公開といたしたいが御異議ありませんか。 

 

――――当該議案を非公開と決する―――― 

 

 

教育長    日程第１、第４号議案を議題とする。 

 

教育政策課長 福井県個人情報保護条例施行規則の一部を改正したいので、この案を提出する。 

 

       （資料１に基づき説明する。） 

 

教育長    第１号議案について、原案のとおりとすることについて御異議ありませんか。  

 

――――承認する―――― 

 

◎協議・報告事項 

（１）県外派遣研修教員からの活動報告について 

 

清川委員   授業の雰囲気を少し詳しく教えてほしい。 

 

北川教員   どの学校もまじめで、張り詰めた雰囲気の授業だった。都立青山高等学校の

数学の授業では、グループごとにいい雰囲気の中で話し合い活動をしていた。

先生はポイントを板書し、生徒同士で議論していた。 



 ２ 

 

西野委員   見学された学校の男女の比率はどうか。 

 

北川教員   男子校、女子校に分かれている学校が多くある。共学の学校では、男子生徒

の方が女子生徒より少し多い。 

 

教育政策課長 北関東の公立の進学校では、多くが男子校や女子校に分かれている。 

 

八田委員   栃木県立宇都宮高等学校の１２０人入れる自習室だが、何人の生徒が自習し

ているか。 

 

北川教員   ほぼいっぱいの状態である。 

 

八田委員   部活後の生徒が自習をする場合に、食事をする場所があるか。 

 

北川委員   ロビーなどで食事をとっている。 

 

南部委員   生徒が先生に質問や相談できるテーブルや机、椅子はどこにあり、先生と生

徒が気軽に話ができているのか。 

 

北川委員   職員室のあるフロアーに、仕切りがない状態でテーブルや机、椅子があるの

で、気軽に話ができる環境である。 

 

学校教育幹  福井県でも職員室前の廊下に机や椅子をおき、質問しやすい環境である。ま

た、空き教室も活用し、質問や自習ができる環境を作っている。 

 

西野委員   見学された学校の先生はどんな感じの先生か。普通か。 

 

北川教員   普通の先生で、特別な感じはしない。 

 

八田委員   ＩＣＴの活用が進んでいないのはどうしてか。 

 

北川委員   環境をよくするには予算が必要で、ＩＣＴを進める学校では、入学時にタブ

レットを個人で買わせ、３年間使用している。 

 

八田委員   予算づけがあるとＩＣＴの活用が進むのか。 

 

教育長    進学校では授業で使うには工夫が必要である。職業系や特別支援学校ではＩ

ＣＴは活用しやすい。 

 

南部委員   １年間の研修を今後どう生かしていくか。 

 

北川教員   進学校とのパイプができた。研修の窓口となっていきたい。 

 

教育長    いいところを全体に広げていってほしい。授業の時間の設定など、さらに研

究してほしい。 



 ３ 

◎協議・報告事項 

 

（２）平成２９年度教育委員会関係表彰について 

 

（３）文部科学大臣表彰の推薦について 

 

（４）全国学力・学習状況調査の分析速報について 

 

（５）国指定重要文化財の指定について 

 

 

教育長    本日の会議の終了を宣言 

 

 

６ 閉会宣言 午後３時４５分 


